

Freiwillige Radfahrprüfung der 4. Stufe

Wir sind so stolz, denn wir haben´s geschafft!
Es war nicht leicht und kostete viel Kraft!

Die Regeln im Straßenverkehr lernten wir kennen,
und mussten sie bei der Prüfung richtig nennen.

Elke vom ÖAMTC kontrollierte unsere Räder genau,
denn nur wer ein verkehrssicheres Fahrrad hat, ist schlau!

Auf der Straße mussten wir dann mehrmals den Weg abfahren,
damit die Polizisten sehen konnten, dass wir wirklich bereit waren.

Zum Glück hatten wir viel geübt und das zahlte sich aus,
denn zum Schluss gab es für uns einen ordentlichen Applaus!

**Nun ist klar, es ist so weit:
wir sind für die Straße bereit!**

